

Gijón (femenino), número 2.—Se nombra Directora Técnica a doña María Elvira Muñiz y Martín, por Orden de 14 de noviembre de 1963.

Prórrogas. Profesores nativos:

Granada, «Ganivet».—Lengua Francesa: Don Alain Pierre Luc Lavaud-Francés.—Orden ministerial de 9 de noviembre de 1963.

Jaén, femenino.—Lengua Francesa: Doña Carmen Benito Fernández.—Orden ministerial de 8 de noviembre de 1963. (Nuevo nombramiento.)

Pontevedra.—Lengua Francesa: Doña Antonia Fernández Huillet.—Orden ministerial de 15 de noviembre de 1963.

Se nombra Profesor nativo de Lengua Inglesa a don Jamés Bernard McVerry.—Orden ministerial de 15 de noviembre de 1963.

Colegios libres adoptados

Crevillente (Alicante): Don Domingo Saura Hidalgo, Vice-director.—Orden ministerial de 2 de noviembre de 1963.

Pola de Laviana (Asturias): Don Raimundo Rocés Velasco, Profesor adjunto interino de Ciencias y Director, y doña Sabina Lucifia Pérez, Profesor adjunto interino de Letras y Vicedirectora.—Orden ministerial de 12 de noviembre de 1963.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia concurso para la provisión de vacantes entre Auxiliares del Cuerpo Administrativo de los Tribunales.

De conformidad con lo prevenido en el artículo 12 de la Ley de 22 de diciembre de 1955 y disposiciones reglamentarias concordantes,

Esta Dirección General anuncia concurso para la provisión entre Auxiliares de la Escala Auxiliar del Cuerpo Administrativo de los Tribunales de las plazas siguientes:

Audiencia Territorial de La Coruña (Secretaría de Gobierno): Una plaza.

Audiencia Provincial de Gerona (Fiscalía): Una plaza.

Audiencia Territorial de Madrid (Fiscalía): Una plaza.

Audiencia Territorial de Palma de Mallorca (Secretaría de Gobierno): Una plaza.

Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife (Fiscalía): Una plaza.

Las solicitudes para tomar parte en este concurso habrán de tener entrada directamente en el Registro General de la Subsecretaría o bien en las condiciones y requisitos exigidos por el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo y Orden del Ministerio de la Gobernación de 20 de octubre de 1958, siempre dentro del plazo de ocho días naturales, contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los Auxiliares que tengan sus destinos en las islas Canarias, Baleares o Marruecos cursarán sus peticiones telegráficamente sin perjuicio de que remitan sus instancias por correo.

El concurso se regirá por las normas contenidas en la repetida Ley de 22 de diciembre de 1955.

Los funcionarios que sean designados para las vacantes que soliciten no podrán concursar nuevamente hasta transcurrido un año de la fecha del nombramiento.

Madrid, 9 de marzo de 1964.—El Director general, Vicente González.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar la oposición a plazas de Auxiliares Penitenciarios de tercera clase del Cuerpo Auxiliar de Prisiones.

En uso de la facultad que me confiere el apartado 17 de la Orden de este Departamento de 28 de octubre próximo pasado, por la que se convoca oposición para cubrir 25 plazas de Auxiliares Penitenciarios de tercera clase del Cuerpo Auxiliar de Prisiones, correspondientes a la sección masculina, y ocho de la misma categoría y clase de la sección femenina, más la que se produzcan hasta el final de los ejercicios,

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer que el Tribunal encargado de juzgarla esté constituido, bajo mi presidencia, por los vocales siguientes: Reverendo P. Francisco Peiró Peiró, Capellán Mayor de Prisiones; don Alberto Fraile Aleliva, Inspector Central de Prisiones; don Felipe García Fresca y López de Letona, Director de la Escuela de Estudios Penitenciarios; y don José María Abril Martín, Jefe de la Sección de

Personal de esta Dirección General, quien asumirá las funciones de Secretario.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 4 de marzo de 1964.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Junta Administrativa de Obras Públicas de Las Palmas por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar las pruebas de aptitud de los señores aspirantes a dos plazas de Oficiales segundos

Tribunal designado por acuerdo de la Comisión Ejecutiva de esta Junta de fecha 27 de enero pasado para juzgar las pruebas de aptitud de los señores aspirantes a dos plazas de Oficiales segundos, que se publica de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957:

Presidente: Don Salvador González Rosales.

Vocal: Don Alfonso Caballero de Rodas.

Secretario: Don Victoriano Rodríguez García.

Las Palmas de Gran Canaria, 29 de febrero de 1964.—El Gobernador civil, Presidente, P. D., Salvador González Rosales. 1.266-A.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 19 de febrero de 1964 por la que se convoca concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto de «Derecho Penal» en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Rectorado de la Universidad de Salamanca,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Convocar el concurso-oposición determinado en la Ley de 29 de julio de 1943 para proveer una plaza de Profesor adjunto en la Facultad de Derecho de la Universidad expresada, con la gratificación anual de 36.000 pesetas y adscrita a la enseñanza de «Derecho Penal».

Segundo.—El nombramiento que se realice como consecuencia de resolver este concurso-oposición tendrá la duración de cuatro años y podrá ser prorrogado por otro período de igual duración si se cumplen las condiciones reglamentarias conforme a la citada Ley.